むこのしょう

武庫庄

学校便り

10 月号

尼崎市立武庫庄小学校 令和5年10月3日NO.11**50** 武庫庄小は今年創立50周年をむかえます

朝夕とだんだん涼しくなってきました。昼間は暑いですが、子どもたちは運動会練習や学習 活動に熱心に取り組みました。今月は稲刈りなどの自然体験や音楽鑑賞を行う予定です。

【 創立50周年記念の運動会9.30】







1年:小学校で初めての運動会。小さな生き物に変身。跳んだり跳ねたりして頑張りました。

2年:学年目標のエンジョイを意識して楽しく元気に踊っていました。 3年:グループで考えたダンスも取り入れ、元気に楽しく踊りました。

4 年:みんなでダンスを踊る楽しさを体いっぱい使って表現していました。ペアやクラスの オリジナルダンスもあって盛り上がりました。

5年:打ちあがる花火のような華々しさや、仲間と呼吸を合わせた動と静の動きが良かったです

6 年:腰を深く落とし、指先まで意識し、最高学年だからこそできるすばらしいソーラン節 でした。







【応援団】

各教室に団員が行き、ダンスやコールなど伝授。当日は、赤白ともに団長を中心に練習の成果を元気よく披露し、 運動会を盛り上げてくれました。

【連合体育大会】メンバーが決まり、練習を開始しています。

連合体育大会(6年生)に向けての練習が始まっています。走り幅跳びグループは、徐々に助走





のスピードを上げること、助走のスピードに合わせて素早く踏み切ること、踏み切る時には目線や手、足を斜め上に上げることを意識して練習を行っています。初めは踏み切りのタイミングが合わなかったり、踏み切り位置を意識しすぎて目線が下がったりしていましたが、練習を重ねることで、助走・踏み

切りがより良くなり、ふわっと空中に浮くようなジャンプができるようになってきました。

【50周年記念事業】9月下旬に市長様ならびに関係機関等に式典案内状を送付しました。

- ・第9回実行委員会 10月18日 (水) 15:45~理科室にて行います。
- ・50 周年記念タイムカプセルは11月29日(水)8:30から埋める行事を行います。
- ・50 周年記念事業で、式典より時期が早いですが、子どもたちにバスケットゴールをいただきました。前のバスケットゴールは経年劣化と台風の影響により撤去しました。新しいバスケットゴールを安全に使えるよう設置場所を検討中です。今はまだ使えませんが、早く使えるよう調整し、楽しくバスケットボールができるよう進めていきます。